



つもいっこ

令和3年12月23日
第17号
益城町立津森小学校

長かった2学期。みんなで、元気に、最後まで、頑張りました。

長かった2学期も残り1日となりました。大人と子どもの時間の感覚は違うので、大人にとってはあっという間の2学期だったように思いますが、子どもたちにとってはいろんな思い出のある長い2学期だったのではないのでしょうか。また、令和3年も残り僅かです。1年間を振り返ると、どうしてもコロナ禍という言葉が出てきてしまいますが、子どもたちは制限された中でも元気に過ごしていて、学校生活を楽しんでいたように思います。本年度、子どもたちには、何でも「みんなで、元気に、最後まで」取り組もうという話をしてきました。そのことが十分にできた2学期だったように思います。

明後日からの冬休み、いろんな行事はありますが、家族の時間を大切に、思い出多い冬休みにしてほしいと思います。

12月はたくさんの行事がありました！

いろいろと行事の多い2学期でしたが、特に12月は校内外で様々な体験をする学習が盛りだくさんでした。これもコロナが落ち着いているからです。3学期もこの状況のままで、いろんな体験ができるといいなと思います。

よいお年を
お迎えください



6年湖池屋工場見学



1年秋祭り



大根収穫（全学年）



6年防災教室



5年冬水田んぼ観察



5年集団宿泊教室

令和4年1月9日（日）「どんどや」

本年度のどんどやは1月9日に行われます。3学期の始業式前ということになりますが、たくさんの参加をお待ちしています。昨年はコロナの状況が悪かったため中止となりましたが、本年度は現在のところ実施できそうです。ただし、感染拡大を防ぐため、炊き出しはありません。PTAの役員さん方には大変お世話になります。どんどやで焼いた餅を食べて1年間無病息災を祈りたいですね。

